



Noventa mujeres gitanas comparten experiencias en Medina del Campo

El segundo encuentro 'Romis Chaneladoras' analiza formas de integración de este colectivo y reflexiona sobre los cambios que están asumiendo

ALICIA LADOIRE
 MEDINA DEL CAMPO

Fomentar la igualdad de oportunidades y sobre todo, reflexionar sobre el papel que desempeña la mujer gitana en la sociedad, fueron los objetivos principales del segundo encuentro de mujeres de etnia gitana celebrado ayer en Medina del Campo. Bajo el lema 'Romis Chaneladoras, mujeres que saben', asistieron grupos de mujeres de los distintos Centros de Acción Social de Valladolid, además de representantes de asociaciones y entidades de mujeres gitanas de pueblos como Medina de Rioseco, Peñafiel, y la localidad anfitriona, Medina del Campo, hasta sumar un total de noventa.

«Sobre todo, lo que hemos querido es compartir experiencias», explicó Lola Villarrubia Merino, coordinadora provincial de la Fundación de Secretariado Gitano de Valladolid. «Encuentros como este, ellas lo llaman la 'revolución de la seda' porque es muy lento y pausado, pero poco a



Participantes en el congreso de mujeres gitanas celebrado ayer en Medina. / FRAN JIMÉNEZ

poco van dando salida a sus inquietudes», subrayó Villarrubia.

La reunión de ayer en Medina del Campo es fruto del trabajo en red de diferentes entidades cuyo compromiso es ofrecer la igualdad de oportunidades y favorecer la promoción de la mujer. Cuen-

ta además con el apoyo de los ayuntamientos de Peñafiel, de Valladolid y de Medina, así como con la colaboración de la Diputación.

Contar y exponer sus vivencias provocando el debate y la reflexión, fundamental para el cambio que

la comunidad gitana necesita, fue ayer el argumento principal de este segundo encuentro que a partir de ahora será itinerante y además periódico. La Fundación para el Secretariado Gitano pretende que cada año se celebre en un municipio diferente de Valladolid.